



Vocation : confiance et enthousiasme dans l'amour !

« C'est la confiance et rien que la confiance qui doit nous conduire à l'Amour ! » C'est par cette citation de Sainte Thérèse de l'enfant Jésus que notre pape François a débuté son exhortation apostolique à l'occasion des 150 ans de la naissance de celle qui nous propose de suivre sa petite voie ...

C'est dans cette même confiance que nous devons être concernant les vocations, confiant que le Seigneur donne les vocations dont notre Eglise, dont le monde a besoin. Mais si nous devons être dans cette confiance, cela doit nous donner un élan sans cesse nouveau pour trouver les nouveaux chemins pour appeler, susciter, encourager et soutenir les jeunes qui se posent la question de la vocation.

Nous devons susciter dans le cœur de nos jeunes ce même enthousiasme de la petite Thérèse : ... « Je compris que l' Amour renfermait toutes les Vocations, que l'Amour était tout, qu'il embrassait tous les temps et tous les lieux... en un mot, qu'il est éternel !... Alors dans l'excès de ma joie délirante, je me suis écriée : O Jésus, mon Amour... ma vocation, enfin je l'ai trouvée, ma vocation, c'est l'Amour... Oui j'ai trouvé ma place dans l'Église et cette place, ô mon Dieu, c'est vous qui me l'avez donnée... dans le Cœur de l'Église, ma Mère, je serai l'Amour... ainsi je serai tout... ainsi mon rêve sera réalisé !!! »

Ayons aussi le même enthousiasme pour témoigner de notre vocation !!!

Père Pascal Girard

Calendrier

Mardi 7 Novembre 2023 : réunion des services des vocations de la province :
à 16h00 en visio ...

11-12 Novembre : week-end provincial des vocations à Langeac
Pour les jeunes de 18 à 35 ans : <http://vocations63.fr/SDV/FlyerLangeac.pdf> ...

Dimanche 26 Novembre 2023 : famille de prière pour les vocations :
de 15h00 à 17h00 au Centre Diocésain ...

Mardi 5 Décembre 2023 : réunion du service des vocations de Clermont :
à 17h00 à Pont du Château ...

Dimanche 17 Décembre 2023 : famille de prière pour les vocations :
de 15h00 à 17h00 au Centre Diocésain ...

JEUNES+
Diocèse de Clermont

Service Diocésain des Vocations de Clermont / www.vocations63.fr

133 avenue de la République 63051 Clermont-Ferrand Cedex 2 / 04 73 83 20 27 / benchpresschampion@orange.fr

Prière à Sainte Thérèse : pape François

Thérèse est plus vivante que jamais au cœur de l'Église en chemin, au cœur du Peuple de Dieu. Elle est en pèlerinage avec nous, faisant le bien sur la terre, comme elle le désira tant. Les innombrables "roses" que Thérèse répand sont le signe le plus beau de sa vitalité spirituelle, c'est-à-dire les grâces que Dieu nous donne par son intercession comblée d'amour, pour nous soutenir sur le chemin de la vie.

Chère sainte Thérèse,
l'Église a besoin de faire resplendir la couleur, le parfum, la joie de l'Évangile.
Envoie-nous tes roses.
Aide-nous à avoir toujours confiance, comme tu l'as fait, dans le grand amour que Dieu a pour nous,
afin que nous puissions imiter chaque jour ta petite voie de sainteté. Amen.

News



Exhortation Apostolique : C'est la confiance !

Pape François, Editions de l'Emmanuel, Octobre 2023

Exhortation apostolique sur la confiance en l'amour miséricordieux de Dieu à l'occasion du 150e anniversaire de la naissance de sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus et de la Sainte-Face.

BD : Un franciscain chez les SS !

Frère Gédéon Goldmann, Editions de l'Emmanuel, Octobre 2023

Un best-seller (plus de 65 000 exemplaires vendus). Un roman graphique efficace à destination des ados et des adultes. Un dossier complet en fin d'album pour compléter le récit.



Livre : Diacre, qui es-tu ?

Xavier de Barbeyrac, éditions les 3 colonnes, Mars 2023

Qu'est-ce qu'un diacre ? À quoi sert-il ? L'appel au diaconat est une responsabilité au sein de l'Église. Le diacre, ministre de l'Église à part entière, assure une fonction particulière pour vivre le sacrement de l'Ordre. Cet ouvrage saura répondre à toutes les questions que vous pouvez vous poser sur ce ministère.



Extraits de la prière mariale avec le clergé diocésain du pape à Marseille

[...] En ce carrefour des peuples qu'est Marseille, je voudrais réfléchir avec vous sur ce croisement de regards, car il me semble que s'y exprime parfaitement la dimension mariale de notre ministère. Nous aussi, prêtres, personnes consacrées, diacres, nous sommes appelés à faire sentir aux gens le regard de Jésus et, en même temps, porter à Jésus le regard de nos frères. Un échange de regards. Dans le premier cas, nous sommes des instruments de miséricorde, dans le second, des instruments d'intercession.

Premier regard : celui de Jésus qui caresse l'homme. C'est un regard qui va de haut en bas, non pas pour juger mais pour relever celui qui est à terre. C'est un regard plein de tendresse qui transparait dans les yeux de Marie. Et nous, appelés à transmettre ce regard, nous sommes tenus de nous abaisser, d'éprouver de la compassion – j'insiste sur ce mot : compassion. N'oublions pas que le style de Dieu est celui de la proximité, de la compassion et de la tendresse – de faire nôtre « la bienveillance, patiente et encourageante, du Bon Pasteur qui ne fait pas de remontrances à la brebis perdue, mais la charge sur ses épaules et fête son retour à la bergerie (cf. Lc 15, 4-7) » (Congrégation pour le Clergé, Directoire pour le ministère et la vie des prêtres, n. 41). J'aime à penser que le Seigneur ne sait pas faire le geste de pointer le doigt pour juger, mais qu'il sait faire le geste de tendre la main pour relever.

Frères, sœurs, apprenons de ce regard, ne laissons pas un jour passer sans nous rappeler le moment où nous-mêmes l'avons reçu, et faisons-le nôtre, pour être des hommes et des femmes de compassion. Proximité, compassion, tendresse. Ne l'oublions pas. Avoir de la compassion veut dire être proche et tendre. Ouvrons les portes des églises et des presbytères, mais surtout celles du cœur, pour montrer par notre douceur, notre gentillesse et notre accueil le visage de notre Seigneur. Que celui qui vous approche ne trouve ni distance ni jugement ; qu'il trouve le témoignage d'une humble joie, plus fructueuse que toute capacité affichée. Que les blessés de la vie trouvent un port sûr, un accueil dans votre regard, un encouragement dans votre étreinte, une caresse dans vos mains capables d'essuyer des larmes. Même dans les nombreuses occupations de chaque jour, s'il vous plaît, ne laissez pas faiblir la chaleur du regard paternel et maternel de Dieu. Et aux prêtres, s'il vous plaît : dans le sacrement de pénitence, pardonnez toujours ! Soyez généreux comme Dieu est généreux avec nous. Pardonnez ! Et avec le pardon de Dieu, de nombreux chemins s'ouvrent dans la vie. Il est bon de le faire en dispensant généreusement son pardon, toujours, toujours, afin de délivrer, par la grâce, les personnes des chaînes du péché et les libérer des blocages, des remords, des rancunes et des peurs dont elles ne peuvent triompher toutes seules. Il est beau de redécouvrir avec émerveillement, à tout âge, la joie d'éclairer les vies avec les sacrements dans les moments heureux et tristes, et de transmettre, au nom de Dieu, des espérances inattendues : sa proximité qui console, sa compassion qui guérit, sa tendresse qui émeut. Proximité, compassion, tendresse. Soyez proches de chacun, surtout des plus fragiles et des moins chanceux, et ne laissez jamais ceux qui souffrent manquer de votre proximité attentive et discrète. C'est ainsi que grandiront en eux - mais aussi en vous - la foi qui anime le présent, l'espérance qui ouvre sur l'avenir, et la charité qui dure pour toujours. Voilà le premier mouvement : porter à vos frères le regard de Jésus. Il n'y a qu'une seule situation dans la vie où il est permis de regarder une personne de haut en bas : c'est lorsque nous essayons de la prendre par la main et de la soulever. Dans les autres situations, c'est un péché d'orgueil. Regardez les personnes qui sont en bas et qui vous demandent - consciemment ou inconsciemment - de les soulever avec votre main. Prenez-les par la main et soulevez-les : c'est un très beau geste, un geste qui ne peut se faire sans tendresse.

Et puis il y a le second regard : celui des hommes et des femmes qui se tournent vers Jésus. De même que Marie à Cana recueillit et porta au Seigneur les inquiétudes de deux jeunes mariés (cf. Jn 2, 3), vous êtes, vous aussi, appelés à être pour les autres – des hommes et des femmes pour les autres -, la voix qui intercède (cf. Rm 8, 34). Alors, la récitation du Bréviaire, la méditation quotidienne de la Parole, le Rosaire et toute autre prière, je vous recommande surtout l'adoration. Nous avons perdu un peu le sens de l'adoration, nous devons le reprendre, je vous recommande cela. Toutes ces prières seront pleines des visages de ceux que la Providence met sur votre chemin. Vous porterez avec vous leurs regards, leurs voix, leurs questions, à la table eucharistique, devant le tabernacle ou dans le silence de votre chambre, là où le Père voit (cf. Mt 6, 6). Vous leur ferez écho fidèlement, en tant qu'intercesseurs, comme des "anges sur la terre", des messagers qui portent tout « devant la gloire de Dieu » (Tb 12, 12). [...]